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У депутатов от КПРФ есть вопросы

В четверг, 25 марта, в Воронежской областной Думе состоялось девятое по счетузаседание. Ход заседания и позицию фракции КПРФ комментирует второй секретарьВоронежского обкома КПРФ, заместитель руководителя фракции КПРФ в Воронежскойобластной Думе Денис Рослик.  - В повестке дня прошедшего заседания было 15 вопросов. Но самым главным вопросомбыл отчет начальника полиции Бородина Михаила Анатольевича. Мной было задано емудва вопроса. Первый вопрос касался того, что делать с мошенническими схемамителефонных аферистов, которые звонят и представляются сотрудниками службыбезопасности банка. Михаил Анатольевич ответил, что схема сама по себе сложнораскрываемая. Для того, чтобы раскрыть одну такую схему, необходимо много всегоперелопатить и отследить, причем подчас составить всю цепочку не представляетсявозможным. Второй вопрос касался маршрутных такси. Точнее того, почему их водителирешили, что имеют право перемещаться по городу, грубо нарушая ПДД? МихаилАнатольевич ответил, что тоже возмущен таким поведением водителей маршрутныхтакси, и будет активно работать в направлении того, чтобы устранить данную проблему.  Еще один волнующий вопрос касался закона Воронежской области «О внесении в законDоронежской области о порядке подачи уведомлений на проведение публичныхмероприятий». Стоит отметить, основные инициативы – хорошие и урегулируютпроблемы, по которым вечно спорят организаторы, власти и правоохранительныеорганы. Но есть несколько нюансов. Например, совершенно непонятно, какидентифицировать мероприятие, которое называется «митинг-шествие». Это одномероприятие? Или два? Этот пункт не прописан. Но в целом, все изменения, которыебыли предложены в данный закон, необходимо было принять лет 5-7 назад, а делаетсяэто только сейчас.  
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